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Mot d’Accueil 

Bonjour à tous. 

L’Equipe d’Animation Paroissiale est heureuse de vous retrouver à l’occasion de notre 
messe de Rentrée.  Nous espérons que chacun aura pu trouver du repos cet été et faire le 
plein d’énergie pour vivre ensemble cette nouvelle année. .En ces temps troublés, certains 
sont las, déstabilisés, en difficulté. Nous souhaitons que notre vie paroissiale soutienne 
chacun et soit porteuse de projets qui donnent force et espérance. 

Une belle nouvelle pour commencer: Cette année, nous fêtons les 20 ans de la paroisse 
nouvelle de Croix, devenue Paroisse de l’Epiphanie en l’an 2000. 

Autre bonne nouvelle :  La continuité de la plupart de nos services paroissiaux , qui es-
saient de vivre leur mission dans le respect des obligations et des recommandations sani-
taires. 

Encore une bonne nouvelle : l’ordination au Diaconat d’Antoine Janssen le 17 octobre. Ils 
seront 4 ordonnés ce jour-là. 

Et ce n’est pas tout ! 4 adultes de notre paroisse cheminent vers les sacrements du Bap-
tême et de l’Eucharistie qui seront célébrés à la veillée Pascale en avril. Vous aurez l’oc-
casion de faire leur connaissance et vivre avec eux leur 1ère démarche en Eglise, le  3ème 
dimanche de l’Avent. 

Nous en restons là , mais nous pourrions poursuivre avec tant de belles choses que nous 
vivons ensemble ! Vous devinez que cela mobilise bien des personnes , et plusieurs 
équipes  accueilleraient très volontiers des membres en plus !!: 

Aussi, courant octobre, un tableau présentant les services sera affiché à l’entrée des 
églises. A chacun de prendre le temps de discerner un appel du Seigneur à servir et à 
s’engager selon ses capacités et sa disponibilité. « Dieu n’appelle pas les meilleurs mais 
rends meilleurs ceux qu’il appelle ». 

N’oublions pas notre projet paroissial, lancé il y a maintenant deux ans autour du thème 
de l’Ouverture avec 4 piliers:  la Visibilité, les Jeunes, la Solidarité et l’Accueil. 

Et cette année, nous aimerions ajouter une dimension qui fera lien entre tous ces thèmes 
et lien entre nous tous: la Fraternité. 

Mais, un peu de suspense… nous vous en reparlons après l’homélie !  



Après l’homélie  

Je reviens vers vous pour développer cet axe de la fraternité qui a été introduit dans le 
mot d’accueil tout à l’heure :  La Fraternité, c’est la bienveillance, le respect et la miséri-
corde.  

A Noël en 2018, le pape Francois en parlait ainsi :  

Quel est le message universel de Noël ? Il nous dit que Dieu est un Père bon et que nous 
sommes tous frères. 
Cette vérité est à la base de la vision chrétienne de l’humanité. Sans la fraternité que Jé-
sus Christ nous a offerte, nos efforts pour un monde plus juste s’essoufflent. 

Fraternité entre les personnes de chaque nation et culture. 
Fraternité entre les personnes d’idées différentes, mais capables de se respecter et 
d’écouter l’autre. 
Fraternité entre les personnes de religions différentes. Jésus est venu révéler le visage de 
Dieu à tous ceux qui le cherchent. 

Et le visage de Dieu s’est manifesté dans un visage humain concret. Il n’est pas apparu 
dans un ange, mais dans un homme, né dans un temps et dans un lieu. 
Et ainsi, par son incarnation, le Fils de Dieu nous indique que le salut passe par l’amour, 
l’accueil, le respect de notre pauvre humanité que nous partageons tous dans une grande 
variété d’ethnies, de langues, de cultures…, mais tous en tant que frères en humanité ! 
Alors nos différences ne sont pas un préjudice ou un danger, elles sont une richesse. 

Pour notre paroisse, cela se décline déjà, avec la proposition des 20 apéros pour nos 20 
ans, afin de consolider la Fraternité de quartier, permettre aux paroissiens de découvrir ou 
bien redécouvrir leurs voisins. Il est encore temps de vous inscrire ou de vous informer : 
un panneau est à l’entrée de l’église.  

Fraternité de quartier encore, avec un projet qui nous tient à cœur : avoir des Veilleurs : 
des personnes qui auraient à cœur, dans leur quartier, d’entretenir des relations de bon 
voisinage avec tous, de nous remonter par exemple des situations difficiles comme de so-
litude ou de précarité, et pour lesquelles la paroisse puisse être un soutien. 

Cela sera porté par l’équipe d’animation paroissiale, laquelle va devoir aussi se renouveler 
puisque Muriel et Ludovic arrivent à la fin de leur mission en janvier. Nous procéderons 
prochainement  à une consultation afin d’avoir deux nouveaux membres dès la fête de 
l’Epiphanie, début janvier. 

Enfin, nous sommes entrés  dans la 3ème année de Conversion Missionnaire proposée 
par notre évêque, Mgr Ulrich. Après une année centrée sur  l’Appel et la Vocation, puis 
celle invitant à l’Emerveillement et à la Joie, le défi de cette 3e année sera de montrer 
l’élan d’un peuple ! 
Il s’agit de vouloir être une Eglise en sortie comme le précise notre évêque :  

« nous sommes appelés à approfondir notre goût d’aller à la rencontre, de susciter un élan 
de participation à la vie de tous, avec l’envie de partager le cadeau reçu de cette présence 
du Seigneur, si proche de chacun”.  



Ce goût d’aller à la rencontre, c’est l’Eglise en sortie attendue par le pape François. Cet 
élan de participation, c’est l’invitation à être ensemble des “serviteurs joyeux et créatifs de 
la mission de l’Eglise”.  

L’envie de partager le cadeau de la présence du Seigneur, c’est l’invitation à laisser 
rayonner autour de nous cette joie de croire, et à être les témoins de cet amour de Dieu 
pour tout homme.  

Saisissons cette opportunité  d’annoncer la Bonne Nouvelle à tous, de développer la Fra-
ternité, et de nous soutenir les uns les autres dans le réconfort, l’encouragement, l’amour, 
la communion, la tendresse, la compassion et l’unité comme nous l’indique Saint Paul au-
jourd’hui. 

Osons cette Fraternité en dehors des murs de nos églises et soyons capable de se faire 
proche de chacun comme Jésus a pu nous l’enseigner au travers de ses différentes ren-
contres ! 


